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Abstract (en)
[origin: CN207048555U] The utility creatively provides an automatic chain steering mechanism of machine of windowing, include the drive division
and turn to the portion, the drive division includes drive unit and driving sprocket, the portion that turns to includes backup pad, chain baffle, turns
to circular arc, limit slideway, guide rail, chain and turn to the stand. Driving sprocket is located drive unit's left end.Chain baffle lower extreme links
to each other with the backup pad, chain baffle left end with turn to the circular arc and link to each other, turn to the circular arc and limit slideway
all is located in the backup pad. Guide rail left end and backup pad fixed connection, guide rail right -hand member and drive unit's support fixed
connection. The chain is located on the guide rail, it is located to turn to the stand in the chain tail end round hole. The utility model discloses the
creation has improved assembly efficiency, has realized the shell integration, has improved life, especially isfit for having good market prospect in
the medium -term and long -term use of adverse circumstances.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung stellt einen Kettenlenkmechanismus für einen automatischen Fensteröffner zur Verfügung, umfassend ein Antriebsteil
und ein Lenkteil, wobei das Antriebsteil eine Antriebseinheit und ein Antriebskettenrad umfasst, und wobei das Lenkteil eine Stützplatte,
eine Kettentrennplatte, einen Lenkkreisbogen, eine Begrenzungsgleitbahn, eine Schiene, eine Kette und einen Lenkständer umfasst. Das
Antriebskettenrad befindet sich am linken Ende der Antriebseinheit. Das untere Ende der Kettentrennplatte ist mit der Stützplatte und das linke
Ende der Kettentrennplatte mit dem Lenkkreisbogen verbunden, wobei sich der Lenkkreisbogen und die Begrenzungsgleitbahn auf der Stützplatte
befinden. Das linke Ende der Schiene ist mit der Stützplatte und das rechte Ende der Schiene mit einer Halterung der Antriebseinheit fest
verbunden. Die Kette befindet sich auf der Schiene und der Lenkständer befindet sich in einem Rundloch an einem Ende der Kette. Die vorliegende
Erfindung verbessert die Montageeffizienz, realisiert die Integration der Außenschale, verlängert die Lebensdauer, eignet sich insbesondere für die
langfristige Verwendung in einer schlechten Umgebung und hat gute Marktaussichten.
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